



✓ Cette photo a été prise, il y a 30 ans, le samedi 2 novembre 1991. Ces 18 joueuses avaient été sélectionnées par la commission féminine du District Côte d'Opale, pour composer l'équipe féminine devant affronter deux semaines plus tard leurs homologues artésiennes. Il s'agit de : Alice Bal de Capelle-la-Grande, Laëtitia-Andrieu, Stéphanie Béclin, Hélène Bodart et Ludivine Lavogiez d'Éperlecques, Amélie Champion, Dorotheé Dubrœucq, Nathalie Fovet et Pascaline Mariel de Longuenesse, Sabrina Condette, Caroline Gonthier et Betty Vroland d'Outreau, Estelle Caux, Cindy Degremont, Chantal Lannoy et Sandra Lecigne de Théroutanne, Frédérique Bouclet de Wailly-Beaucamp, et Jessy Wintrebert de Watten. La sélection s'était faite en présence de Claudine Gérard, Michel Engrand, Claudine Bée et Lydie Bridoux.